
Compte rendu A3-Alençon 03 janvier 2024 
 
Membres présents : Cédric Venot, Vanessa Richard, Céline Olonde, Didier Darcel, Delphine Roux, Camille 
Guilly. 
Invités : Gilles Fontaine. Marc Lefaux. Éric Sassier, Joceline Chesnel 
 
Début de la réunion : 20h30 
Fin de la réunion : 22h30 
 
 

1) Cross départemental d’Alençon 
 

Bénévoles du vendredi : à parƟr de 14h00 à la chambre d’appel pour balisage des circuits. 
Loïse BECHET, Mylène LECARPENTIER, Céline Olonde (penser à la clé), Sandra Boucher 
 
Bénévoles du samedi : à parƟr de 12h30 
Cédric VENOT, Vanessa RICHARD, Mme LEGUET, Anne Marie SAPIN, Mathieu BOUCHET, 
Fabrice BOISSEAU, Sandra BOUCHER + coureurs disponibles sur place. 
- >InstallaƟon de la sono + prévoir une personne au parking pour interdire l’accès en voiture au portail près 
des vesƟaires. Le portail est ouvert en journée pour l’accès au matériel, Joceline Chesnel essaiera d’obtenir 
le pass pour la sorƟe. 
VérificaƟon de la réparƟƟon des rôles donné par Daniel Boucher ci-dessous. A noter que Gérard Bansard 
n’est pas disponible et que D.Boucher essaie de contacter Yvan Raca. 
 

Préparation du parcours par le club organisateur FSGT - ASL CONDE SUR SARTHE 

       

Matériel à prévoir : 
Corde d'orientation : 
D.BOUCHER ?    

  Planches pour noter les dossards : C.DUCHESNE   
  Pistolet et balles CD 61     
Animateur     FSGT Y RACA ??  
Réservation de la sono   A3 ALENCON  (UCAD)   
Distribution des dossards  Sous enveloppes D.BOUCHER 
              

Traitement des résultats 
D.BOUCHER 
APPAM 61 

F.ANDRIEUX 
APPAM 61 

      
Charles LOUIS 

EACO   

Liaison ligne d'arrivée secrétariat C. OLONDE EACO 

relevé des 
numéros à 
l’arrivée  

Juge arbitre   
D.BOUCHER 
APPAM 61   

Starter     
 V. FOURNIER 

ARC 

VANESSA 
RICHARD 

Juges de parcours   FSGT FSGT 

      FSGT FSGT 

      FSGT FSGT 

Orientation avant la ligne d'arrivée CD 61   

Juge sur la ligne d'arrivée  
P. THIMONIER 

E.A.C.O.   

Chronos : (avec un abri 3x3)   
B.MARTIN APPAM 

61 

          



Prise du numéro de dossard  15 m après la ligne d'arrivée 

      
C. DUCHESNE 

B.A.   

(avec 2 abris 3X3)       

Ecoulement dans les couloirs d'arrivée CD 61   
Secouristes :   FSGT   
Buvette :     FSGT 
Protocole remise des médailles CEDRIC VENOT   

Photocopieuse     
COMITE D. 
BOUCHER 

Mise en place du podium FSGT A3ALENCON 
Relation avec la mairie : FSGT   
Relation avec la presse : FSGT   

Achat des médailles et coupes : 
Valérie 

FOURNIER   

       
Aux arrivées pas de retrait des dossards, nous notons le numéro  sur une fiche 15 m après  
la ligne d'arrivée et à la sortie des couloirs.     

       
Inscription en ligne sur le site du comité pour les clubs F.F.A.    
Médailles et coupes dans toutes les courses pour les licenciés F.F.A. Orne  

 
Gestion des dossards double licence : les licenciés FFA et FSGT qui sont inscrit au championnat 
départemental FFA doivent porter le dossard FFA pour ne pas invalider la qualification aux régionaux.  
Éric Sassier propose de recontacter Daniel pour l’extraction future des résultats FSGT qui courent avec un 
dossard FFA. 
Vanessa Richard propose de contacter Daniel Boucher pour la forme et la distance prévues au Kid-Athlé sur 
lequel nous n’avons pas de précision en ce jour. 
 
Le comité de l’orne prend en charge les frais liés à l’animation (speaker + sono), le reste est réparti moitié 
moitié. 
 
 

2) Frais de déplacements, tarifs licences 
(Proposition tour de table et vote) 

Cédric et Vanessa proposent une modificaƟon des remboursements à 40cts/km pour s’aligner sur le 
montant kilométrique « récupéré effecƟvement» lorsqu’un chauffeur uƟlise la défiscalisaƟon. Ceci afin 
d’inciter d’avantage à demander des reçu fiscaux plutôt que systémaƟquement un remboursement club. 
CeƩe proposiƟon est rejetée par l’ensemble des autres membres présents (pour : 2 / contre : 4). 
 

3) Adhésion sans licence ? 
(Proposition tour de table et vote) 
 
Vote sur le principe d’une adhésion sans licence. 
Cédric propose et défend l’exemple suivant de mise en œuvre : 
 
-> 20 euros donnant : accès au whatsapp,  aux entraînements hors stade du jeudi (pas de course club 
offerte, ni maillot, ni frais de déplacements, ni difficultés liées aux juges). Possibilité d’acheter le 
maillot du club et de le porter en courses non officielles (les courses officielles ne sont accessibles 
qu’avec une licence de toute façon). 
-> pas de licence donc pas d’accès aux compétitions d’athlétisme sur piste ni aux cross ffa, et les 
courses hors stade se font individuellement avec certificat médical. 
 



Après un tour de table et discussion pour recueillir l’avis de chacun sur cette idée, la proposition est 
rejetée par l’ensemble des autres membres présents. 
Les arguments contres sont : un risque de voir des licenciés ne plus prendre de licence, de rendre la 
gestion plus complexe (problèmes d’assurances et responsabilités civiles), attirer un public trop 
« occasionnel » qui ne correspond pas à l’orientation compétition que le bureau veut donner au club. 
(pour : 1/ contres : 5). 
 

 

4) Questions diverses 
(Aurélien CHAN, Point Médavy…) 
 
Possibilité d’intervention au club d’Aurélien CHAN certains samedis après-midi. Vanessa explique 
qu’Aurélien est prêt à venir bénévolement en échange d’un remboursements des frais de 
déplacements. 
Ces déplacements seraient seulement certains samedi après-midi (environ 6 fois selon ses 
disponibilités). 
Jérôme souligne que pour être efficace son intervention doit être ciblée (pas plus de deux lancers 
différents par exemple, et éviter de mélanger les tranches d’âges aux besoins différents). 
L’ébauche actuelle serait une intervention sur 2*2h30 par exemple 14h-16h30 Be-Mi puis 16h30-18h 
Cadets+ pour répondre aux besoins spécifiques des tranches d’âges. Pour les disciplines cela pourrait 
être concentré sur la pratique des haies et du saut en longueur par exemple, mais c’est à définir en 
sondant les athlètes. 
 
Enfin pour Médavy le bureau est dans l’attente des modalités d’inscriptions qui seront données 
ultérieurement par Vincent Epiphane pour les licenciés du club.  
 
 
Fin de la réunion 22h30 
 
Prochaine réunion repoussée le 13 mars à 20h30 en raison des vacances scolaires. 
 


